

Leo leitet JV Lehrgang in Wörth



Samstag, dem 08. Juni war der Jugendvorstand des Rheinland-Pfälzischen Karate Verbandes zu Gast beim Dojo "Samurai Maximiliansau" in Wörth am Rhein. Diesen Verein kenne ich noch aus Zeiten des DVWS-Verbandes, dem wir beide damals angehörten. Zusammen mit meinen JV Kollegen bzw. Kollegin(Uli Neumann, Valeri Haberlach und Bärbel Heger) hatten wir fast 2 Stunden Fahrt hinter uns gebracht bis es in Wörth losging. Dojo Leiter Gerd Schweickert hatte über 35 Kinder und Jugendliche aus seinem Dojo animiert um zum Lehrgang zu kommen. Die waren allen hoch motiviert und machten es uns leicht einen schönen Lehrgang abzuhalten. Themen waren Kihon, Kata, Bunkai, Kumite und Fallschule. Nach dem Lehrgang legten 8 Prüflinge aus Maxau mit sehr gutem Erfolg ihre Prüfung ab.

Leo(Jugendreferent des RKV), 11.06.2013